

Bookslam für die Schüler der 3. Klassen

Am 21. und 22. Februar 2024 waren Astrid Gärber und Ruth Schmidhammer zu Gast in den beiden Mittelschulen (Obermais und Schenna).

Beim „Bookslam“ handelt es sich um eine schnelle, kreative und oftmals theatralische Buchvorstellung. Jede Buchvorstellung dauert nicht länger als 3 Minuten und anschließend vergeben die Schüler Punkte für das Buch. Insgesamt wurden 10 Bücher vorgestellt. Die Klasse bekommt das Buch mit den meisten Punkten geschenkt.

Teilgenommen haben alle 3. Klassen der Ms Obermais und Ms Schenna.